

Protokoll der

10. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück

Datum: 19.10.2009
Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes
Protokollant: Marit Kristine List
Beginn: 20:00 Uhr

Anwesende:

Referent für Fachschaften: Henrik Radewald
Referenten für Hochschulpolitik: Lukas Kremkau
David Labude
Gerrit Leelkok
Referent für Internationales: Nils Napierala
Referenten für Kultur: Paul Lücke
Referenten für Öffentlichkeit: Benedikt Ehinger
Marit Kristine List
Referent für Ökologie: Jens Schnau
Referenten für Soziales: Julia Papenfuß

Tagesordnungspunkte:

- 1. Begrüßung und Formalia**
- 2. Berichte aus den Referaten**
- 3. Sitzungstermin**
- 4. Flyer**
- 5. WLAN-Anbringung**
- 6. Jura-Ersti-Veranstaltungen**
- 7. Lehrendenversammlung**
- 8. Fotorechte**
- 9. Sprechstunden**
- 10. Sonstiges**

TOP 1: Begrüßung und Formalia

Die Protokollantin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Berichte aus den Referaten

Öffentlichkeit: Marit erinnert an die Texte für die AStA-Zeitung. Genaue Termine werden noch bekannt gegeben.

Kultur: Paul berichtet, dass die EW-Party nach Abzug der Kosten und großer Erfolg war.

TOP 3: Sitzungstermin

Bene trägt die Ergebnisse der Umfrage vor: 10 Personen haben teilgenommen, bester Termin ist Montag um 20 Uhr. Gerrit fragt Jens, der zu diesem Termin keine Zeit hat, ob es für ihn in Ordnung ist, jeweils später zu den Sitzungen zu erscheinen – die abstimmungsrelevanten TOPS würden dann nach hinten verschoben werden. Lukas schlägt vor, um 20:30 Uhr anzufangen. Dies wird von David abgelehnt. Zu den möglichen Alternativterminen können immer einige Referenten nicht wegen Vorlesungen oder Arbeit.

Beste Alternative bleibt damit Montagabend um 20:30 Uhr.

TOP 4: Flyer

Jens weist darauf hin, dass die Flyer nur in die dafür vorgesehene Ablage gelegt werden sollen und nicht etwa auch in Gabys Fach.

TOP 5: WLAN-Anbringung

Jens schildert die Situation am vergangenen Donnerstag, als das WLAN installiert werden sollte. Er sagt, dass es dazu keinen Beschluss gab. Lukas verweist auf einen Beschluss, der bereits 13 Jahre alt ist. Bene gibt zu Bedenken, dass der TOP auf der letzten Sitzung vertagt wurde. Marit kritisiert, dass Jonathan die anderen Referenten über das Vorgehen der WLAN-Installation nach der Diskussion auf der letzten Sitzung nicht weiter informiert hatte und bittet darum, dass so etwas in Zukunft geschehe.

Es wird erneut über das WLAN abgestimmt. 9 Referenten sind dafür, 1 Referent ist dagegen, es gibt keine Enthaltungen. Damit die WLAN-Installation beschlossen.

TOP 6: Jura-Ersti-Veranstaltungen

Lukas berichtet, dass am Dienstag, den 20.10.09, die Jura-Erstsemetser im Rahmen der Stadtrallye in den AStA kommen wollen. Dazu müsste der AStA bis abends um 19 Uhr besetzt sein. Er bietet an, dann anwesend zu sein.

Henrik sagt, dass er sich mit der Jura-Fachschaft in Verbindung setzt und ihnen sagt, dass sie nach der offiziellen Sprechstunde in den AStA kommen können. Davor gäbe es zu viel Chaos.

TOP 7: Lehrendenversammlung

Nils berichtet, dass es laut Herrn Klingemann auf der letzten Lehrendenversammlung den Beschluss gab, dass keine Anwesenheitslisten geführt werden müssen. Lukas sagt dazu, dass

ein Professor jedoch die Listen führen könne, wenn er sich selbst dafür entscheidet. Gerrit schlägt vor, das für die AStA-Zeitung noch einmal genauer zu recherchieren.

TOP 8: Fotorechte

Bene berichtet von der Anfrage des Klinikums, Fotos von der Campus Invasion für eine Broschüre nutzen zu dürfen. Bene meint, dass die Rechte über die Bilder beim Fotografen liegen und der AStA deshalb darüber nicht verfügen kann. Das Problem ist, dass der betreffende Fotograf nicht bekannt ist. Jens schlägt vor, in den StuPa-Protokollen des betreffenden Jahres nachzuschauen, wer das Öffentlichkeitsreferat innehatte. Nils spricht sich auch dafür aus, dass der Fotograf über diese Anfrage entscheiden soll. Gerrit fragt, ob der AStA einen Beschluss fassen möchte, dass der AStA diesen Jahres die Fotorechte erhält. Marit schlägt vor, für den vorliegenden Fall den Fotografen herauszufinden und über weitere Probleme dieser Art dann zu beschließen, wenn eine solche Situation auftritt.

TOP 9: Sprechstunde

Für Dienstagnachmittag fehlt bisher noch eine Person. Wer diese besetzt, soll, bis Barbara da ist, jeweils Montagabend auf der Sitzung geklärt werden.

TOP 10: Sonstiges

Gerrit sagt, dass er unzufrieden darüber ist, dass bisher ungeklärt ist, wann der Amtswechsel im Finanzreferat erfolgen soll. Henrik verweist auf Jonathans Aussage von der letzten Sitzung, dass es zwischen ihm und Barbara Kommunikationsprobleme gäbe, Jonathan erreiche sie auch nicht. Gerrit merkt an, diese Sache hätte besser kommuniziert werden können.

Lukas fragt nach einem Termin für ein AStA-Essen. David schlägt den Unikeller vor. Dies wird einstimmig angenommen. Es wird sich vorläufig auf Montag, den 02.11.09 um 20:30 Uhr geeinigt. Er will dazu noch einmal eine Email an alle Referenten versenden.

Gerrit merkt an, dass es bei der EW-Party kein vegetarisches Essen gab und bittet, dies in Zukunft zu berücksichtigen.

Ende der Sitzung: 21:20 Uhr